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L'avenir du lycée devient politique

Par DAVID VANDEVOORDE

| FLIXECOURT |

Les conseillers régionaux se réveillent sur l'avenir du lycée Alfred-Manessier... se limitant à un communiqué

de presse. L'effet est désastreux du côté des enseignants. Ambiance.

Didier Cardon et Valérie Kumm, vice-présidents du conseil régional (PS) chargé des lycées pour la première, de la formation professionnelle pour le second,
n'étaient pas de la réunion publique du 29 mars dernier abordant l'avenir du lycée professionnel Alfred-Manessier.

Absence remarquée par l'équipe enseignante, par Pascale Boistard députée (PS) et le syndicat CGT-Educ'Action. Ce dernier a même écrit directement aux
deux élus régionaux, si les enseignants qui s'inquiètent de l'avenir du site ne souhaitent pas y être associés, cette lettre a semble-t-il chatouillé les oreilles des
vice-présidents qui dénoncent une volonté de « faire craindre le pire, d'attiser les peurs et de faire des amalgames ».

Ils ont répondu via... un communiqué de presse. Il s'adresse certainement aussi à la députée Pascal Boistard qui dans une lettre envoyée au ministre de
l'Éducation nationale, Vincent Peillon (PS) a rappelé, entre autres, que si le lycée enregistrait des défaillances, État comme Région y avaient largement leur
part de responsabilité.

Enseignants pas associés

à la réflexion

Taux de décrochage plus élevé que la moyenne picarde, taux de redoublement supérieur au niveau académique et taux de réorientation lui aussi supérieur à
tous les niveaux, à la moyenne académique... les élus régionaux font mouche. « Cela nous est resservi régulièrement », réagit un enseignant souhaitant
rester anonyme. Les enseignants ne sont même pas au courant de cette communication. « Ils ne sont pas venus à la réunion publique du 29 mars. Didier
Cardon n'a jamais assisté à un seul conseil d'administration ».

Alors lorsque les élus régionaux évoquent un travail de réflexion engagé et qui « avance bien », l'enseignant sourit avec dépit. « Nous n'y sommes pas ass
ociés et n'avons aucune information ». Lui demande une nouvelle gestion de l'établissement qui fait face à une population en difficultés. « Ce ne sont pas
forcément des moyens mais un vrai projet d'établissement avec des règles élémentaires à faire respecter. Des liens à rétablir avec les élèves et les parents et
être en adéquation avec un territoire très particulier avec des choix de sections qui collent aux besoins, aux capacités ».

Les élus régionaux rappellent, eux, les aides depuis 2004 apportées aux habitants, réaffirment les atouts du lycée, « qui a reçu ses dotations de
fonctionnements du Rectorat et du Conseil régional pour la rentrée de 2013 ».

Un discours politique qui fait sourire. « Encore heureux ! Cela se fait toujours en janvier. Mais pas un mot sur 2014 et nous devons avoir le résultat de la
réflexion en mai-juin ! Toujours sans y avoir été associés. C'est désespérant », en terminent les enseignants pas vraiment remotivés par un communiqué,
qu'ils n'avaient même pas reçu.

DAVID VANDEVOORDE
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